



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Danrem 084/Bhaskara Jaya Mengikuti Vidcon Peresmian Penggunaan Fasilitas Air Bersih dan Penganangan Percepatan Penurunan Stunting

Achmad Sarjono - [SURABAYA.FRN.CO.ID](http://SURABAYA.FRN.CO.ID)

Jul 25, 2023 - 15:18



BANGKALAN - Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. mengikuti Vidcon peresmian fasilitas air bersih pada

program TNI AD Manunggal Air Bersih dan pencanangan percepatan penurunan stunting oleh Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman di Ponpes Roudlotut Tholibin desa Kombangan, kec. Geger, kab. Bangkalan, Selasa (25/7/2023).



Program TNI AD Manunggal Air Bersih dan percepatan penurunan stunting adalah merupakan bentuk kepedulian TNI AD dalam membantu pemerintah dalam mengatasi kesulitan-kesulitan yang tengah dihadapi oleh masyarakat, terutama daerah-daerah yang mengalami kesulitan dalam memenuhi kebutuhan air bersih.

Pada kesempatan tersebut secara virtual, Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman mengatakan, "Program Manunggal Air Bersih diawali saat saya menjabat sebagai Kepala Staf Angkatan Darat dan ini merupakan instruksi langsung dari Presiden RI", katanya.

"Banyak lahan milik TNI AD yang sudah saya perintahkan untuk ditanami tanaman pangan, dan pada saat panen setelah dipotong biaya produksi, sisanya dibagikan kepada rakyat yang membutuhkan", imbuh Kasad.

Kasad menambahkan, bahwa ia menargetkan akan membangun instalasi air sebanyak-banyaknya di seluruh wilayah Indonesia yang membutuhkan sumber air bersih.

"Program TNI AD Manunggal Air Bersih ini adalah merupakan program unggulan Angkatan Darat, semoga ke depan program ini akan tetap ada, karena kebutuhan air bersih sangatlah vital bagi kehidupan manusia", harapnya.

Menurut Kepala Staf Angkatan Darat, bahwa instalasi air bersih sudah berjumlah 1.344 titik yang tersebar di seluruh Indonesia. Ia berharap ke depan dapat bertambah terus sehingga kebutuhan masyarakat akan air bersih dapat terpenuhi

Demikian juga perso'alan stunting, TNI AD aktif membantu pemerintah dalam penanganan percepatan penurunan stunting di daerah-daerah di seluruh Indonesia yang dilaksanakan oleh satuan-satuan jajaran TNI AD dari tingkat Kodam, Korem, Kodim dan Koramil.

Sementara itu, usai mengikuti Vidcon Danrem 084/BJ menyerahkan bantuan paket sembako untuk anak asuh stunting dan menyalakan kran air sebagai pertanda peresmian fasilitas sarana air bersih di wilayah kab. Bangkalan.

Kepada awak media Brigjen TNI Terry mengatakan, "Al-Hamdulillah pada hari ini saya bersama Forkopimda kab. Bangkalan dan pengasuh Ponpes Raudlotut Tholibin telah meresmikan penggunaan fasilitas sarana air bersih pada program TNI AD Manunggal Air Bersih. Mudah-mudahan berkah dan bermanfaat untuk kita semua, karena air merupakan sumber kehidupan bagi kita semua. Mudah-mudahan program ini dapat berjalan terus, inilah wujud kemanunggalan TNI Rakyat dan TNI selalu di hari rakyat", pungkasnya. (Penrem084)